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Résumé:

Cette étude cherche a montrer I'importancéimgdct des cours particuliers
sur la réussite scolaire des éleves du primaiges ajue nous discutions de la
diffusion de ce phénomeéne au primaire dans ceg&oales élémentaires de I'Etat
de Tlemcen. Ou nous avons appligué un questiondaire lequel nous avons eu
recours aux interrogations de nombreux éléves,igmaats et parents d'éléves,
afin d'identifier les raisons qui ont conduit arleecours aux cours particuliers.
Nous avons essayé de donner des pourcentagesstatiktijues qui touchent au
sujet, tout en identifiant des moyens de traiteplo@nomene.

Mots-clés : étude, analyse, phénomeéne, cours particulienseignement
primaire.

Abstract:

This study seeks to show the importance of theashpf private lessons on the
academic success of primary school students, wieleliscussed the spread of
this phenomenon at the primary level in certaimeletary schools in the state of
Tlemcen. Where we applied a questionnaire in winehused the questions of
many students, teachers and parents of studentsc@n to identify the reasons
that led to their use of private lessons. We hawesl tto give percentages and
statistics that relate to the subject, while idgmtg ways to deal with this
phenomenon.

Keywords: study, analysis, phenomenon, private lessons\goyi education.
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